

LWV in Reutlingen am 7.12.2024

Tagesordnungspunkt: 0.LWV-BTW Bewerbungen zur Landesliste zum 21. Deutschen Bundestag
Status: Zurückgezogen

Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde,

mein Name ist Marin Juric, ich bin Elektroniker für Geräte und Systeme, und angehender Elektrotechnikingenieur im 5.Semester. Daher beschäftigte ich mich intensiv mit der Energiewende. Ich plädiere dafür, sie gezielt für unseren Wohlstand zu einzusetzen. Wir Grünen sind keine Partei, die sich in technologisch sinnfreien Diskussionen über E-Fuels und Kraftwerke verliert. Ich möchte klarstellen, dass wir Technologieeffizienz stehen.

Durch mein Ehrenamt im Boxclub Boxing VS begleite ich seit zwei Jahren das Sozial-Projekt „Fight for your Life“. Dabei geht es unter anderem um die Resozialisierung von straffälligen Jugendlichen. Ein weiterer Teil des Projekts ist die Integration von Geflüchteten durch den Sport. Hier sehe ich wo der Schuh drückt und das ist ganz oft bei der teilweise unsäglichen Bürokratie. Hier müssen wir unbedingt ran und den Apparat schlanker machen. Anders wird keine effektive Integration stattfinden können.

Starke Grüne Wirtschaft

Deutschland sollte zur Nummer eins bei Elektroautos werden, denn die aktuelle Situation zeigt, dass wir aus Klimaschutz- und ökonomischen Gründen nicht länger auf Verbrenner setzen können. Durch eine konsequente Energiewende können wir nicht nur die Umwelt schützen, sondern auch neue Arbeitsplätze schaffen und als Vorreiter in innovativen erneuerbaren Technologien auftreten. Dies erfordert jedoch gezielte Investitionen und eine Politik, die ohne eine harte Schuldenbremse in die Zukunft investiert

Beschleunigte und sozial verträgliche Energiewende

Um die Energiewende schnell und effektiv voranzutreiben, müssen wir innovative Lösungen für Energiespeicher entwickeln und bürokratische Hürden beim Ausbau von PV-Anlagen und Windkraftanlagen drastisch abbauen. Gleichzeitig sollte der Ausbau eines intelligenten Stromnetzes vorangetrieben werden, um die flexible und effiziente Verteilung erneuerbarer Energie zu ermöglichen. Nur durch eine schnelle Integration von Energiespeichern, Windrädern und Solarenergie können wir eine zuverlässige und nachhaltige Energieversorgung gewährleisten.

Effektive Integration

Schutzsuchende müssen schnell und gut integriert werden, indem wir ihnen schnell Sprachkurse, schnelle Arbeitserlaubnisse, die Anerkennung ihrer Abschlüsse und die Einbindung



Kreisverband:
Schwarzwald-Baar-Kreis
Wahlkreis:
Schwarzwald-Baar-Kreis
und oberes Kinzigtal
Wohnort:
Villingen-Schwenningen
Gender:
männlich

in Vereine ermöglichen. So schaffen wir die besten Voraussetzungen für eine erfolgreiche Integration und können dringend benötigte Fachkräfte gewinnen, um unsere Wirtschaftskraft zu sichern. Eine strukturierte und zielgerichtete Integration ist entscheidend, um diesen Menschen die Chance zu geben, aktiv zum Wohl der Gesellschaft beizutragen.

Sozial gerechte Bildung

Jede*r Schüler*in muss die gleichen Bildungschancen haben, unabhängig von Herkunft oder sozialem Status. Es ist nicht akzeptabel, dass nur 10–15 % der promovierten Akademiker*innen aus Nicht-Akademiker-Haushalten stammen. Wir müssen gezielt fördern, indem wir Kindern ohne Zugang zu Nachhilfe die nötige Unterstützung bieten und das Lernen insgesamt besser vermitteln. Dabei sollten alle wissen, wo sie gute Literatur finden und welche Hilfe ihnen zur Verfügung steht. Außerdem müssen Stipendien und Fördermöglichkeiten für alle zugänglich gemacht werden, auch für jene ohne bestimmte Netzwerke oder Kontakte.

Rasche Digitalisierung

Die Zeiten, in denen wir wegen jeder Kleinigkeit zum Amt gehen müssen und dort unnötig lang zu warten, gehört nicht mehr ins Jahr 2024. Es kann nicht sein, dass wir immer wieder erneut aufs Amt müssen, weil ein Foto fehlt oder kein Bargeld dabei ist, und dort erneut wertvolle Zeit verlieren. Es ist dringend erforderlich, die bestehenden Prozesse zu digitalisieren. Diese Digitalisierung sollte jedoch nicht nur die Ämter betreffen, sondern auch Schulen, Hochschulen, Universitäten und andere Bildungseinrichtungen umfassend einbeziehen.

Euer Marin 🇩🇪

Biografie

Persönliches:

- Geboren am 1. Mai 2003 in Villingen-Schwenningen

Ausbildung:

- 2021-2023 Ausbildung zum Elektroniker für Geräte und System in Form eines Studium-Plus (Studium + Ausbildung)
- Seit 2021 Bachelorstudium der Elektrotechnik an der Hochschule Furtwangen

Politik:

- Seit 2022 Sprecher der Grünen-Jugend Schwarzwald-Baar
- Seit 2023 Mitglied im Kreisvorstand-Schwarzwald-Baar-Kreis

Ehrenamt:

- Seit 2022 Vizepräsident Finanzen von Boxing VS